

Presseinformation

Sportliche Vielfalt erleben

Neues Badminton-Angebot beim VFG Meckenheim!

Der VFG Meckenheim freut sich, die Einführung eines neuen Badminton-Angebots bekannt zu geben. Ab sofort können Mitglieder und Interessierte jeden **Mittwoch von 20:00 bis 21:30 Uhr in der Gymnastikhalle**, Schützenstraße am freien Spiel teilnehmen. Diese Initiative bietet sowohl Anfängern als auch erfahrenen Spielern die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten zu verbessern, neue Techniken zu erlernen und sich mit Gleichgesinnten auszutauschen.

Die Teilnahme steht allen offen, die Interesse am Badminton haben, unabhängig von Alter oder Spielstärke. Mit dem freien Spiel möchte der VFG Meckenheim eine Gemeinschaft fördern, in der Sportbegeisterte zusammenkommen, um in einer freundlichen und unterstützenden Umgebung zu spielen und zu lernen.

"Wir sind begeistert, dass wir unseren Mitgliedern diese neue Möglichkeit bieten können", sagt Hans-Jürgen Hugenschmidt, Vorsitzender des VFG Meckenheim. "Badminton ist ein großartiger Sport, der Fitness, Geschicklichkeit und Schnelligkeit fördert. Wir hoffen, dass dieses Angebot dazu beiträgt, die Begeisterung für Badminton in der Region zu steigern."

Pressekontakt:

Bernward Hohenbild
Schrift- und Pressewart
Hauptstraße 72
53340 Meckenheim

Tel. (01 75) 26 68 07 9
bernward.hohenbild@vfg-meckenheim.de

Weitere Informationen:
www.vfg-meckenheim.de

Meckenheim, 5. Mai 2024

Verein für Fitness und Gesundheitssport Meckenheim e. V.



Interessierte sind herzlich eingeladen, sich näher über das Badmintonangebot oder zur Mitgliedschaft im VFG Meckenheim zu informieren. Weitere Informationen finden sich auf der Website des Vereins unter <https://vfg-meckenheim.de/goto//badminton>.

Der Verein für Fitness- und Gesundheitssport Meckenheim e.V. fördert seit seiner Gründung am 30. Mai 1997 vor allem die Jugend- und Seniorenarbeit sowie die Integration ausländischer Bürger und Bürgerinnen im Rahmen von Sportveranstaltungen. Insbesondere gehört zu dem Angebot der Bereich des Rehabilitations- und des Gesundheitssports, des Behindertensports und die Integration Behinderter im Rahmen des Breitensportangebotes, sowie die Kooperation mit öffentlichen und anderen gemeinnützigen Einrichtungen wie Schulen, Kindergärten, Seniorenheimen im Bereich des Breiten-, Gesundheits- und Behindertensports.